

Energies renouvelables

## Payerne mise sur le plus grand projet solaire de suisse

Par **Christian Aebi**. Mis à jour le 10.06.2013 4 Commentaires

Commune et canton joueront des rôles de «facilitateurs» afin que Payerne puisse atteindre l'indépendance électrique d'ici à 5 ans.



Le projet a été présenté à la presse lundi 10 juin, en compagnie de Jacqueline de Quattro, conseillère d'état, Cédric Moullet, initiateur du projet, Christelle Luisier Brodard, syndique de Payerne et Jean-Michel Bonvin, directeur de groupe E Greenwatt.  
Image: JEAN-PAUL GUINNARD

Mots-clés

► **Energie solaire**

Partager & Commenter

Le projet Solarpayerne prévoit en effet la pose de 100'000 m<sup>2</sup> de panneaux photovoltaïques sur les toits de la ville, mais aussi en plein sol. C'est une première. Actuellement dédiée à l'agriculture, une zone industrielle devrait ainsi recevoir près de 60'000 m<sup>2</sup> de panneaux durant une période de 25 ans. Une première étape de 15'000 m<sup>2</sup> de panneaux est prévue pour l'année prochaine. Le projet a été présenté cet après-midi à la presse.

Les conseillères d'Etat Jacqueline de Quattro et Béatrice ainsi que le conseiller national Roger Nordmann sont venus soutenir cette initiative «novatrice, crédible et exemplaire». Le Groupe E Grinwatt installera les panneaux, dédommagera les propriétaires de toitures, et revendra l'électricité produite, soit près de 16 millions de KWh par an. L'investissement est estimé à plus de 30 millions de francs.

(24 heures)

Créé: 10.06.2013, 16h53

Voir tous les commentaires